Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m2
Référence V0563AN
Prix 2 650 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Jolie maison avec vue sur la mer et la baie de la Garoupe a deux pas des
plages.D'une surface totale de 180 m? sur un terrain de 938 m2Elle se
compose:Au rez de chaussée: une entrée sur le séjour, une cuisine américaine
toute équipée, un WC, une chambre avec salle de douches.A I'étage:Dégagement
donnant sur une chambre de maitre avec salle de douches, un avec baignoire et
toilette. Deux chambres partageant une salle de douche avec WC.Au Rez de
Jardin:Un garage, une buanderie, une cave et une chambre indépendante avec

salle de douche et WC.Un bassin d'eau.un jardin

Pretty house overlooking the sea and the bay of Garoupe close to the
beaches.With a total area of 180 sgm on a plot of 938 sgm.It consists of:On the
ground floor: an entrance to the living room, a fully equipped kitchen, a toilet, a
bedroom with shower room.Upstairs:Corridor, a master bedroom with shower
room,a bathtop and toilet. Two bedrooms sharing a shower room with toilet.On the
ground floor:A garage, a laundry room, a cellar and an independent bedroom with

shower room and toilet.A pool of water.a garden

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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